

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 12. Dezember 2023

## Kinderkino 2023 endet mit einem Besucherrekord!

Ende November hatte das Team für das Kinderkino einen tollen Abschluss für das Jahr 2023 und gleichzeitig einen Besucherrekord, seit mit der Veranstaltungsreihe begonnen wurde.  
78 Hände verarbeiteten 3 Kilo Teig zu Plätzchen und bastelten Weihnachtskarten.



Während des Films wurde die SnackBar geplündert, es blieb kein Chipskrümel und keine Naschtüte übrig. Zum Schluss konnten wir alle zufrieden mit einer gefüllten Plätzchentüte verabschieden.

Wir sehen uns hoffentlich im Januar 2024 wieder, denn dann findet das nächste KinderKino der Saison 23/24 statt.

#kinderkino #weihnachtsbäckerei #kinderundjugendarbeit #mainhausen